



Ayuntamiento
Cartagena

MC
CARTAGENA

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONCEJAL DEL GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE: ‘SEGURIDAD EN CARRETERAS MUNICIPALES’

El pasado mes de julio este Grupo municipal presentó una moción al Gobierno local para corregir deficiencias en materia de seguridad vial en diferentes vías de nuestro municipio. Entre ellas se encuentran las siguientes:

- 1.- Carretera de Pozo Los Palos a su paso por la rambla. La vía carece de guardacarril en uno de sus dos arcenes, que además presenta un desnivel de más de dos metros entre el cauce y la rambla.
- 2.- Carretera de Los Molinos Marfagones hacia Prolam (Los Dolores). Uno de los arcenes al cruce de la rambla no cuenta con la debida protección.
- 3.- Carretera del Sifón a la altura de la curva pronunciada en la antigua vía que soterra una obra prefabricada. La vía se encuentra con los guardacarriles desplazados debido a la Dana y otras lluvias dejando un peligroso desnivel de, aproximadamente, dos metros.

Todos estos puntos se hacen aún más peligrosos en horas nocturnas al no tener ninguna visibilidad o aviso de prevención con el consiguiente peligro para conductores. A día de hoy, el Gobierno continúa sin actuar en estos puntos.

Por todo ello, el concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

¿Va el Gobierno a solucionar las tres deficiencias expuestas anteriormente con la señalización y debida protección de guardacarriles antes de lamentar algún accidente?

Cartagena, a 21 de febrero de 2020

Fdo. José López Martínez
Concejal-Portavoz Grupo municipal MC

Fdo. Enrique Pérez Abellán
Concejal Grupo municipal MC

A LA ALCALDIA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA